

Beschluss:

1. Die Ausführungen im Vortrag der Referentin, wonach die DB Netz AG in Aussicht stellt, vor Baubeginn verstärkt an wechselnden Orten in Haidhausen mit einem Infostand präsent zu sein und mit Beginn der Bauarbeiten der 2. Stammstrecke eine Anlaufstelle in Haidhausen einzurichten, jedoch keinen separaten Infopoint am Ostbahnhof zu planen, werden zur Kenntnis genommen.

Die Landeshauptstadt München fordert erneut und mit Nachdruck von der Deutschen Bahn AG die umgehende Einrichtung eines Info-Points am Ostbahnhof, an welchem sie zusammen mit der MVV informiert.

2. Der Antrag Nr. 14-20 / A 04593 von Frau StRin Bettina Messinger, Herrn StR Jens Röver, Frau StRin Anne Hübner, Herrn StR Hans Dieter Kaplan, Herrn StR Haimo Liebich, Frau StRin Heide Rieke vom 25.10.2018 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.